
Giulianova.  Ragni:  Abbiamo  il  dovere  di  dimostrare  alla
cittadinanza  di  essere  in  grado  di  affrontare  i  problemi;
Giulianova lì 19/7/2013

Consigliere Comunale Giulianova – Luigi Ragni

Abbiamo il dovere di dimostrare alla cittadinanza di essere in grado di affrontare i problemi;

E’ stato sin dall’inizio questo il mio punto di partenza per poter prendere l’impegno politico con responsabilità e, per questo,
sento il dovere di confrontarmi sempre con i miei concittadini e di dar loro conto del mio operato.

Credo sia pertanto doveroso pensare, programmare ed intervenire già oggi per pianificare il domani di tutti: come ho già più
volte ribadito, vorrei che un mix tra scelte condivise, collaborazione e coraggio, siano e rimangano i punti fermi dell’azione
politica di tutti, ma il cammino appare più arduo che mai, soprattutto se assistiamo a comportamenti che nulla hanno a che
fare con la lealtà e la considerazione degli altri.

Mi riferisco alla situazione venutasi a creare in merito alla viabilità di “Via del Campetto”,  con particolare riferimento
all’impegno preso dall’assessore Forcellese durante il consiglio Comunale dello scorso 23/1/2013 dove ribadiva la convinta
necessità di rivedere alcune posizioni assunte, e quindi concorde ad applicare, per un nuovo periodo di prova la soluzione
proposta dalla Petizione protocollata in data 13/12/2012 da un centinaio di residenti della zona.

Per me, l’impegno e la parola data valgono più di un contratto firmato davanti ad un Notaio, e per questo è con profonda
delusione che propongo la Interrogazione allegata, interpretando il silenzio del Sindaco della Maggioranza come un atto di
sfiducia  nei  miei  confronti,  e  un  doveroso  rammarico  per  non  essere  stato  finora  in  grado  di  dare  una  risposta  a  tutti  i
cittadini che hanno sollevato il problema.

Chiederò infine, prevedendo una insoddisfacente risposta dell’Assessore, di trasformare la stessa in mozione, e chiedere un
parere in merito alla vicenda al Consiglio Comunale tutto.
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